
Il  sotto riportato Ordine del giorno, presentato dalla  consigliera Aime (Verdi)  e'
stato approvato dal Consiglio comunale ad unanimita' di voti con il seguente esito:

Consiglieri presenti in aula al momento del voto: 31
Consiglieri votanti: 23

Favorevoli  23: i  consiglieri  Aime,  Bergonzoni,  Carpentieri,  Carriero,  Cirelli,  Connola,
Fasano,  Forghieri,  Franchini,  Giordani,  Guadagnini,  Lenzini,  Manenti,
Manicardi,  Parisi,  Poggi,  Reggiani,  Scarpa,  Stella,  Trianni,  Tripi,
Venturelli ed il Sindaco Muzzarelli.

Astenuti    8: i  consiglieri  Baldini,  Bertoldi,  Bosi,  De  Maio,  Giacobazzi,  Moretti,
Rossini e Santoro.

Risultano assenti i consiglieri Prampolini e Silingardi.

““Oggetto: Solidarietà ai ragazzi del Cinema America di Roma

Visto:
Il gravissimo episodio in cui i ragazzi del Cinema America di Roma sono stati aggrediti e
malmenati nella notte di domenica 16 Giugno da un gruppo di facinorosi di estrema destra
solo perché uno di loro indossava la maglietta della rassegna cinematografica.

Rilevato inoltre che: 
 per gli aggressori la maglietta portata dalle vittime avrebbe connotato i ragazzi come

“antifascisti”.
 purtroppo, sempre nei pressi del Cinema America di Trastevere, la notte scorsa è stata

consumata  un’altra  aggressione  ai  danni  dell’attrice  Federica  Zacchi,  colpevole  di
essere stata legata al presidente dell'Associazione 'Piccolo America'.

Considerato che
 sono atti gravissimi che una volta di più evidenziano il degrado e la pericolosa china di

intolleranza che sta subendo la nostra società. 
 le  libertà  di  pensiero  e  di  espressione  sono  la  prerogativa  della  democrazia  e  il

Consiglio  Comunale,  espressione  della  democrazia  nata  dalla  Resistenza,  non  può
rimanere indifferente di fronte a questi episodi fortemente preoccupanti.

Il Consiglio Comunale di Modena

Esprime

La totale solidarietà alle vittime di queste aggressioni

Condanna

Con fermezza questi episodi di stampo fascista e chiede che gli autori vengano in modo
sollecito perseguiti con tutto l’impegno possibile da parte delle forze dell’ordine.

Chiede

Che il ripetersi di atti gravissimi in tutto il Paese di intolleranza e di violenza connotati da
rigurgiti di stampo fascista non vengano sottovalutati, ma che vi sia l’impegno delle Forze
dell’Ordine  del  Ministero  dell’Interno  per  affrontare  con  la  necessaria  durezza  questo
fenomeno molto preoccupante per la vita democratica del nostro Paese.””


